

所沢市立椿峰小学校 学校だより

平成28年3月1日

つばき



在籍児童数

577人

受け継いでいきたいこと

いよいよ今年度も残り少なくなり、学年のまとめと次年度への準備に拍車がかかっているところです。保護者・地域の皆様には、様々なところで本校の教育へのご理解とご協力、子どもたちへの温かなご支援をいただきましたこと、改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。

さて、先日行われた六年生を送る会では、どこの学年からも「優しい六年生」「学校のために頑張っていた六年生」「カッコいい六年生」という言葉が表現は様々でしたが、呼びかけに入っていました。学年ごとにかかわってきた年数は異なりますが、このことは、これまでの六年生が、学校のために頑張っていこう、誰かのために自分たちがやっていこうという姿や行動を見た在校生の素直な言葉なのだと感じました。合わせて、学校行事や日々の活動の中で真面目に一生懸命取り組んでいたことも示しています。また、取り組みを支えていた仲間が学年や学級にいたからこそできたのだと感じています。素晴らしい学年集団です。これからも新しい道に進んでいく中で、椿峰小で育んだ力を地域や中学校生活の中で発揮していくことと思います。素敵なお六年生を間近に見ていた在校生も本当に幸せなことですし、このよさをしっかりと受け継いでいってほしいと願っています。

毎日顔を会わせていると、その変化や成長にはなかなか気付きにくいものですが、子どもたちは常に成長するかけがえのない存在です。ご家庭でも、お子さんのよさや成長を確かめ、担任と共に喜びあいましょう。家庭と学校、そして地域が共に子どもたちの成長にかかわっていく地域性についても受け継いでいきたいことのひとつです。

今年もありがとうございます！！

お楽しみ椿の会の皆様から、毎年寄贈していただいている雑巾を今年もたくさんいただきました。その枚数、なんと500枚！！子どもたちの手の大きさや掃除の用途に合わせて厚手のもの、薄手のもの、大きさにも配慮が行き届いている雑巾です。雨降りの時に重宝なマットもありました。子どもたちのために大切に使用させていただきます。作成していただいた皆様、タオルを寄贈してくださった皆様、大変ありがとうございました。

転出・転入の連絡は、

お早めに！

何回かお知らせとお願いをしているところですが、3月・4月に転出の予定やご近所に転入の情報がありましたら、学校（教頭橋本まで）ご連絡ください。